
ご意見やご要望 

温かなご意見や貴重なご意見をいただき、ありがとうございました。園全体に関わること、学年に関わ

ること、様々にあげていただいております。令和５年度末の学級懇談会でもお話しさせていただきました

が、園全体に関わることについて共有させていただきます。いただいたご意見を踏まえて、次年度以降の

保育・教育や園生活が、よりよく豊かなものになるよう検討していきたいと思います。 

 

≪園生活に関すること≫ 

〇子どもが自分から進んでその日の出来事を話さないので、掲示板の日誌が大変役に立っています。 

日誌の内容を基に話をふると本人からも園の様子が聞け、親子のコミュニケーションになっていて、毎

日楽しみにしています。 

 

〇以前、小学生の第一子を連れて、こども園の第二子をお迎えに伺ったところ、安全性の観点から小学生

の子どもは、こども園には入らないよう注意をいただきました。それ自体は納得いきましたが、他の小

学生のお子様を同伴でお迎えに伺っている保護者の方は注意されていないように見受けられます。そも

そもこのようなルールが明確にあるのかも不明ですし、安全性の観点からこのようなルールが存在して

いるのであれば、全ての人に適応していただきたいです。 

  ※感染症対策として「小学生は玄関まででお願いします」という時期もあったため、職員間でも行き

違いがあり、失礼しました。令和５年度末の保護者会全体会でもお伝えしたように、乳児の子どもた

ちの安全と安定を図るために、幼児の子どもやきょうだい等が乳児クラスへ入ることはご遠慮いただ

いておりますが幼児エリアは保育室の中以外でしたら、小学生のお子さんも中まで入って大丈夫で

す。今後も、園児やきょうだい児の双方の安全を考えていきます。 

 

〇DX推進などの関係もあると思いますが、いずみっ子だよりの紙配布を再開して欲しいです。 

  ※ご意見を受けて、現在は、配信時にアンケートで希望を聞いています。 

 

〇お迎え時間の変更は「すぐーるの早退で」と周知されましたが、遅刻して更に早退の場合どうすればよ

いかわかりません。すぐーると手紙の使い分けもやや煩雑だと思います。 

  ※登降園時間の変更は、早退を選択の上、コメントに遅刻 00:00、早退 00:00と入力し、説明が必要

なときは備考欄をご活用ください。長文でも確認させていただいております。ただし、登降園に関わ

ることについて、に限ります。 

   すぐーると紙配布の使い分けは、すぐーる配信をメインにしています。園外からのチラシは紙で配

布しています。 

 

〇いずみっ子だよりや園に掲示される子どもの写真も配布や購入などが出来ないでしょうか？ 

※公立園のため、私費を扱うことができません。写真屋さんに行事以外の普段の活動の様子を撮影し

てもらっているので、そちらをご利用ください。 

 

〇トイレが古すぎて清潔感がありません。 

  ※毎年、区役所施設課に必要な修繕を依頼しています。トイレは大規模修繕になるので、1か月位 

トイレが使用できないことになるそうです。こども園では長期の休業ができないため難しいので、清 

潔感が保てるようにこまめな清掃を心がけていきます。 



〇玄関扉を閉まるまで確認せずに出入りする保護者が多く、同じ保護者として残念に思ってしまいます。 

  ※玄関扉は安全確保のためゆっくりしまる設定になっています。閉まるまで確認することを忘れずに 

お願いします。 

≪保育内容・保育者との関わりについて≫ 

〇保育参加で現場の状況を知り、先生方が子どもたちと関わる姿を見られてよかったです。 

〇イヤイヤ期で関わり方が難しい時期だが、日常の保育の中で様々な工夫（部屋を分ける、声掛けを変え

るなど）をされていて感謝しています） 

〇怪我や事故をしっかりと防いでいただいています。 

〇面談で日頃の様子や改善点を前向きな言葉で伝えていただき、よかったです。                                                                                                                                                                                                                       

〇先生方には、毎日感謝の気持ちでいっぱいです。いつもありがとうございます。ふれ iスポーツ大会も

すごく楽しかったです。二部構成で時間も適切だったと思うので、来年も同じような感じだと嬉しいで

す。 

〇玩具が豊富にあり様々な刺激を得られる環境。植物を育てたり、目の前で調理を見たり、好奇心を引き

出す取り組みがあってよいと思います。 

〇子ども同士の衝突の報告がありますが、そのほうが安心できます。 

〇指摘すべきポイントは、親の前でも(保育参観や送迎時)しっかり指導をいただいているので、素晴らし

いと思います。 

〇こだわりが強い部分も受け入れ、うまく諭して接してくれています。 

〇広い園庭（校庭）で最高の教育環境で園生活を過ごすことができ、先生方の子どもたちとの丁寧な関わ

りにも感謝の念に堪えません。本当にありがとうございます。 

 

〇テレビを使う時間が多くて驚きました。家でも観るので、園では減らしてほしいです。 

〇シアターや体操など、テレビを使って YouTubeなどの映像を見ている時間が長すぎると思います。ピア

ノを使って先生と歌ったり、ダンスしたりする時間を作ってほしいです。テレビの画面に向ってバラバ                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                     

ラに踊るのではなく、みんなの目や顔を見て、体を動かしたり、歌ったりしてほしいです。先生から教

わるという機会を大切にしてほしいです。 

  ※園で過ごす一日の中で、動画以外にも絵本や手遊び、歌、ダンスなど、様々な教材に触れる機会を 

設定しています。幼児では、好きな遊びで自由に歌ったり踊ったりする以外にも、帰りの会前には全

員で一斉に保育者と一緒に顔を見合わせて踊ったり、ピアノ伴奏で歌を歌ったりもしています。視聴

する動画は保育者が事前に内容を視聴し、幼児の興味・発達、遊びの刺激となるようなものを取り入

れています。また、「えほんシネマ」は、教育施設向けに制作された動画で、特色ある教育活動等で

取り入れています。 

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                    

 


